

Würdevolle Bestattungen

Respekt, Menschlichkeit und „Dienstleisten“ haben für uns oberste Priorität. Wir unterstützen Sie bei der Gestaltung eines würdevollen Abschieds.

Dabei stehen wir Ihnen rund um die Uhr mit Rat und Tat zur Seite. Wir sind für Sie da, wenn es darauf ankommt.

Mit Verständnis und Einfühlungsvermögen geben wir nicht nur unser Wissen weiter, sondern spenden dabei auch Trost und Sicherheit.

Mit diesem Anspruch unterstützen wir Sie bei der Organisation und Abwicklung im Trauerfall. Damit Sie sich in den schweren Stunden voll und ganz Ihrer Familie widmen können.



Peter Schöllbauer
Bestattung Donau.Gusen.Region



Sarah Schöllbauer
Bestattung Donau.Gusen.Region

Persönlicher Abschied

Auf Wunsch übernehmen wir auch gerne die Rolle des Trauerredners, der Trauerrednerin.

Bei vielen Hinterbliebenen besteht der Wunsch, den Abschied bei einer Beerdigung so persönlich wie möglich zu gestalten - **auch ohne Religionsbekenntnis**. Als ausgebildete TrauerrednerInnen werden wir oft direkt angesprochen, wenn die Angehörigen den Wunsch nach einer

besonderen Trauerfeier äußern. Vor allem Menschen, die keiner Religion angehören, müssen dadurch nicht auf eine individuelle Abschiedszeremonie verzichten.

Zum Gespräch kommen wir zu einem vereinbarten Treffpunkt oder zu Ihnen nach Hause. In einer persönlichen Atmosphäre lernt man sich kennen und redet über Leben, Wirken und Persönlichkeit der/des Verstorbenen.

Trauerfeier per Livestream

Mit dem zusätzlichen Service kann die Verabschiedungsfeier Ihrer lieben Angehörigen auf Wunsch auch per Livestream übertragen werden.

Was tun, wenn es einen Trauerfall in der Familie, im Bekannten- oder Freundeskreis gibt und Sie am Begräbnis nicht teilnehmen dürfen oder können? TeilnehmerInnenbeschränkungen und besondere Verhaltensregeln machen die Anwesenheit bei Trauerfeiern schwierig bis unmöglich.

„Wir sind uns bewusst, dass diese Lösung eine persönliche Verabschiedung natürlich nicht komplett ersetzen kann. Aber die Trauernden können so zumindest am Begräbnis Anteil nehmen, was den Trauerprozess positiv unterstützt“, so Peter Schöllbauer, Geschäftsführer des gemeindeeigenen Bestattungsunternehmens Donau.Gusen.Region.

Neben der Möglichkeit, **online auf der Website zu kondolieren**, bieten wir dieses zusätzliche Service, wenn gewünscht. Die Trauerfeier in der Verabschiedungshalle kann in Bild und Ton via **Livestream** mitverfolgt werden. Auf Datenschutz und Discretion wird dabei natürlich größter Wert gelegt. Das Video-Equipment ist so installiert, dass es die Anwesenden in keiner Weise stört.

Die Angehörigen und die Trauergäste sind im Livestream nicht zu sehen. Es werden nur die Aufbahrung und der Trauerredner übertragen.

Die Daten werden nicht gespeichert.

Wir sind für Sie da:

0676 7000 560

**24 Stunden am Tag -
7 Tage in der Woche**